



2学期スタート!

校長 濱 中 昌 志

33日間の夏休みが明けました。この夏休みは、パリ五輪とともに、台風や豪雨災害、震度5を超える地震など、気の抜けない様々な出来事がありました。本校生徒に関しては、大きな事故等の報告もなく、2学期をスタートさせることが出来ました。今学期も、各ご家庭はもとより、地域の皆様とともに、子どもたちの豊かな学びをサポートして参りますので、変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

【始業式講話（メッセージ）から】

生徒たちは愛宕中生としての「誇り」を改めて携えて、元気に登校してくれました。2学期は学校祭という大きな学校行事が計画されているだけではなく、生徒会活動が3年生から2年生へリレーされる学期でもあり、3年生が進路選択を行う学期でもあるので、「協力」という言葉を最も意識する学期になると思います。「協力」は、3つの力を足すと大きな『力』になると書き、力を合わせる事、支え合うことの大切さを表します。全校生徒の力を合わせて、大きな「力」を生み出すことに期待します。

加えて、「優しい学校」を目指す本校生徒として忘れて欲しくないこと。それは、世界で起きている出来事。特に、イスラエルとパレスチナの戦い等の戦争。死者はすでに4万5千人を超えました。

皆さんへのメッセージとして以下の詩を贈ります。（抵抗の声を聴く パレスチナ詩）より一部抜粋
「おなまえかいて」

あしに おなまえかいて、ママ くろいゆせいの マーカーペンで めれても にじまず
ねつでも とけない インクでね ママ きょうだいたちの あしにもね そしたらみんな
いっしょでしょ そしたらみんな あたしたちママのこだって わかってもらえる
ママ すうじはぜったい かかないで うまれたひや じゅうしょなんて いい
あたしはばんごうになりたくない あたし かずじゃない おなまえがあるの あしに
おなまえかいて ママ ばくだんが うちに おちてきて たてものがくずれて からだじゅう
ほねがくだけでも あたしたちのこと あしがしょうげんしてくれる にげばなんて
どこにもなかったって からだじゅう ほねがくだけでも
あたしたちのこと あしがしょうげんしてくれる にげばなんて どこにもなかったって

高専・私立高等学校説明会

8月30日（金）3年生と3学年保護者対象の「高専・私立高等学校説明会」が行われました。高専・私立高等学校の担当者より、各校の学校の様子や特色を説明していただきました。当日は、多くの保護者の皆様のご参加ありがとうございました。

3年生は、夏休みから体験入学やオープンスクールに参加しており、すでに進路対策は本番を迎えています。さらに、自分が希望する進路の実現を目指し、努力を重ねていきます。

栄光をたたえて

- ★第89回NHK全国学校音楽コンクール
北海道ブロック道北地区大会
銅賞 合唱部
- ★北海道中学校体育大会バドミントン大会
女子シングルス
ベスト8 池沢花恋さん(3-2)
- ★旭川バレーボール協会
九天賞 大窪心陽さん(3-2)

★平和都市宣言ポスターコンクール 入賞作品



金賞 吉岡ひなさん(2-1)



佳作 神田紗良さん(2-1)



佳作 向井蓮花さん(2-2)



佳作 安井千尋さん(3-3)